

Carta de Dirección



Hola a tod@s.

Confiamos en el comienzo de una nueva etapa con el orgullo de haber sido capaces de afrontar, de manera sobresaliente, una de las situaciones más complejas y exigentes a las que la sanidad y los hospitales nos hemos tenido que enfrentar. A pesar de haber vivido unos tiempos muy difíciles, hemos salido airosos de la situación, gracias a la **coordinación** y a la **capacidad de adaptación** de todos los miembros de este gran equipo.

Poco a poco estamos **recuperando la normalidad**, volviendo al trabajo como lo recordábamos antes de la pandemia, pero con una **fortaleza** y un **aprendizaje** que nos posiciona como un **referente en cuanto a gestión hospitalaria** y como **hospital de referencia** en la Comunidad de Madrid. Todos estos logros se han podido llevar a cabo gracias a la **implicación de todos los profesionales** que formamos parte del equipo, al **esfuerzo** y a la **profesionalidad** constante que nos caracterizan.

Gracias al constante aprendizaje de esta compleja situación, nos vemos capaces, una vez más, de **afrontar nuevos retos** que estén por llegar, empleando todos los recursos adquiridos durante estos casi dos años y siguiendo con la intención de crecer y ofrecer el mejor servicio y la mejor asistencia de los que somos capaces.